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Nous avons vu l’Annonciation  
St Luc 1,26-56 ; 10,25-57 ; 19,1-10 ;  
La vierge Marie dit oui à Dieu, il est en 
elle. Elle prend conscience qu’elle va 
avoir une mission spéciale : Naissance 
de Dieu à partir de l’annonce de Jésus. 
Un Oui n’est pas que pour soi. Merci 
devient le tabernacle de Jésus. Elle 
donnera au monde entier. Après ce oui, 
sa joie est tellement immense en elle. 
Elle ne peut pas s’arrêter. Elle ira vers 
les autres.  
 
Témoignage d’un Oui : Nous aussi nous 
pouvons être le tabernacle de Jésus 
comme Marie : en allant chercher le 
corps du Christ à la messe. Et nous 
aussi, on doit le porter aux autres, on 
doit le découvrir dans chaque personne 
que le Seigneur nous permet de 
rencontrer chaque jour. Partager leurs 
joies, leurs peines, leurs désirs 
d’avancer. Croire en Dieu, en Jésus, en 
l’Esprit Saint profondément.Ca change 
la vie. 

Les soirées bibles nous ont permis de 
constater que le Christ nous invite à 
approfondir notre vie. Nous donne 
l’exemple et des exemples pour 
construire une Vie avec un autre regard.  
 
Luc 19,1-10 comme Zachée chef, petit, 
mais très riche, monté sur un sycomore, 
il veut voir Jésus, il le cherche, Jésus 
s’arrête. « Zachée descend vite, je viens 
chez toi ». C’est une joie tellement 
grande, Jésus lui dit que sa vie manque 
de justice. Zachée décide de changer, il 
rendra à chacun ce qu’il doit.  
Jésus va chez un pécheur, les gens 
critiquent, mais le Christ ne recule pas, 
il est venu pour tous.  
 
Te souviens-tu d’un moment où Jésus 
t’a appelé et cela a changé ta vie.  
 
Dans un groupe, le OUI en tant que 
futur Baptisé, oui en tant que Confirmé, 
être témoin du Christ, oui en tant que 

marié engagement de tous les jours. Oui 
en tant que religieuse. Je veux que le 
Seigneur m’accompagne tous les jours.  
 
Le Seigneur t’appelle avec quel oui.  

 
Suivre Jésus c’est accepter d’être 
bousculé, d’être remis en question dans 
la vie chaque jour. Préférer son chemin, 
préférer sa croix. Aime toi et aime les 
Autres comme toi et de toutes tes 
forces, c’est ton prochain, c’est tout 
ceux que tu rencontres, c’est ton frère 
dans le Christ. Mais dans toutes les 
villes, où vous serez, on ne vous 
accueillera pas obligatoirement mais le 
royaume de Dieu est là, il est proche.  
 
Luc 10 ; 25-37 comme le bon 
samaritain, il n’a pas demandé au blessé  
à moitié mort, la couleur de sa peau, s’il 
était Chrétien ou non, s’il était riche ou 
pauvre, il le regarde panse ses plaies, le 
met sur sa monture, l’emmène à l’hôtel, 
paie pour lui et à son retour payera le 
reste. 
 
Sœur Charles quand elle était jeune, 
très dynamique, elle ne voulait pas être 
bonne sœur . Mais un jour, elle s’est 
sentie appelée par le Seigneur. Elle 
réfléchit et découvre vraiment qu’il 
fallait qu’elle parte comme religieuse. 
Elle a dit oui ; elle a donné une 
condition. que Jésus l’accompagne tous 
les jours.  
L’abbé Bernard sentait bien que l’on 
voulait humblement être au service de 
nos frères. Nous avons dit oui à 
rejoindre l’équipe.  
Depuis on rencontre un groupe de 
jeunes qui se promène dans les rues. Ils 
fêtaient Halloween Ils sont venus me 
chercher des bonbons et je les ai invités 
à un goûter. Ils sont revenus certains 
avec leurs masques affreux nous les 
avons transformés en rois mages. A 
Noël nous avons parlé de la crèche, 
nous avons chanté, nous avons  tiré les 



rois depuis nous essayons de faire un 
goûter à chaque vacance et depuis j’ai 
demandé que nous nous appelions  par 
nos prénoms de baptême et pas par des 
noms d’oiseaux rares. Deux nous ont dis 
qu’ils n’étaient pas baptisés  et d’autres 
l’avaient reçu. Depuis d’autres enfants 
participent.  
 
Préférer Jésus c’est aller jusqu’au bout 
de soi-même dans la foi du Christ fils de 
Dieu même si on ne comprend pas tout 
immédiatement.  
Le Oui  de Samuel : Catéchumène venu 
aux soirées. Il travaille sur les toits des 
églises comme couvreur. Il n’était 
jamais entré dedans. Un jour par 
curiosité, il a poussé la porte. Et là, il a 
voulu connaître et réfléchir sur la vie de 
l’Eglise, la vie de Jésus. Jean Lemaire 
l’accompagne sur ce chemin.  

 

Un peu comme les disciples d’Emmaüs 
Ils ont reconnu le Christ à la fraction du 
pain puis il a disparu à ses yeux. Mais là 
leurs yeux s’ouvrirent. C’était bien le 
Christ  qui reproduisait la Sainte Cène 
pour la deuxième fois. Il est ressuscité, 
il est vivant.  
Ils étaient tristes, les chefs de prêtres 
l’avaient fait crucifier, celui qu’ils 
pensaient être le  Sauveur, le Messie. 
 Les femmes n’avaient pas trouvé son 
corps. Les anges leur avaient dit 
« pourquoi chercher parmi les morts 
celui qui est vivant ». Pierre et Jean ont 
vérifié dans le tombeau. Avec les 
disciples d’Emmaüs, ils ne peuvent plus 
se taire. Ils sont sûrs et leur joie est 
tellement profonde qu’ils ne peuvent le 
garder pour eux.  

 
Et parce que c’est vrai nous  non plus 
nous ne pouvons plus nous taire.  
Quand on me demande mais pourquoi 
persistes- tu à aller à la messe. Voici  
un fait : j’étais en colère contre mes 
filles, elles ne faisaient pas ce que je 
souhaitais et nous allions être en retard. 
Mais après la messe, j’étais plus calme, 
je me remettais en cause ce n’était pas 
cela vivre en chrétienne Aller à la messe 
cela me change la vie.  

Pour Alain un Oui qui chemine. Le 
Christ a redonné la vie comme à la 
petite fille de Jair elle devait avoir l’âge 
de ta petite sœur Philippe. Il a 
ressuscité Lazard devant la foule il lui 
redonne la vie  Il a mangé, parlé avec 
eux. 

Chaque fois cela nous fait avancer dans 
la connaissance de Jésus. 

  
Croire en Dieu en Jésus, un Dieu 
d’amour, de miséricorde comme Marie 
on a des oui à dire chaque jour.  

Ces soirées Bibles au pont de 
Pierre sont une remise  au point 
pour revoir des textes bibliques, 
elles  sont ,un autre angle que 
littéraire . Pouvoir disséquer un 
texte, une phrase que l’on ne 
pourrait faire autrement et aussi 
études des passages de théologie.  
Les participants réagissent suivant 
leurs personnalités. Tout cela 
piloté par Colette ; Vincent et 
Bernard. Ils nous renvoient vers 
des textes d’écriture de l’ancien et 
le nouveau Testament.  
De ces soirées, il en résulte 
toujours du positif au niveau de 
notre foi. Dans les carrefours et la 
mise en commun de nos différents 
débats.  

 

De reprendre des textes 
d’évangiles donne un sens 
nouveau et surtout de voir que 
l’ancien et le nouveau testament 
se parlent  entre eux.  
Pour moi le pont de pierre est et 
doit rester dans le Gâtinais le pôle 
de l’animation religieuse 
catholique de la région Montargis 
et peut-être plus vers Gien Briare. 
Voir aussi Château-Renard.  
Sans oublier que le Pont de pierre 
c’est aussi le CMR, le MRJC et 
l’ACE. 

 


